
Bonjour d'Ircam !

Par Ircam, le 09/11/2011 à 21:23

Bonjour tout le monde !

Je suis Ircam, je suis en deuxième année à la fac d'Angoulême, antenne de l'université de 
Poitiers. J'ai découvert ce fofo par hasard, et puis, en tombant au final de plus en plus dessus 
lors de recherche, j'en ai déduit son importance !

En dehors du droit, je fais de la guitare, ainsi que de la capoeira.

Cordialement,
Ircam

Par alex83, le 09/11/2011 à 22:25

Bonsoir,

Bienvenue !
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